

2学年だより

ふくしま学力調査がありました。～日頃の学習の成果を発揮できたかな？～

4月21日（水）1校時から3校時にかけて、ふくしま学力調査を実施しました。

調査内容は、国語、数学の基本、応用の力を問う問題と、



普段の学習や生活に関する質問でした。

生徒の皆さんは、限られた時間で精一杯問題に取り組んでいたようです。

この調査の結果が後日届きますので、国語や数学の力がどの程度身に付いているかを確認して、必要に応じて学習方法の見直しを図ってほしいと思います。



「再テスト」にならないように・・・家庭学習の充実を

授業中の小テストで合格点を取らないと、放課後、同じ問題の「再テスト」をしている教科があります。先週は、国語「都道府県名」、今週は、理科「周期表（原子記号）」英語「単語スペルテスト（5個）」です。再テストになると、下校時刻になっても帰れなかったり、部活動に遅れて参加することになり、いいことはありません。何より、テスト内容を事前に指定されているのに、授業中に合格点が取れないのは、勉強不足です。最近、再テストを受ける生徒の数が多いたのがとても気になります。あまり人数が多いと、再テストはよくないことだ、という意識が薄れないかと心配です。学習内容をしっかりと身につけるように、家庭学習を頑張って、小テスト等は授業中に合格してほしいと思います。

裏面に続く



「総合学習」オリエンテーション

21日(水)6校時、武道館で2学年の「総合的な学習の時間」のオリエンテーションを行いました。総合学習担当の原田忠孝先生から、2学年のテーマと1年間の活動の流れについて説明がありました。平にあるファイナンスパークを訪問し、経済学習を行うことも予定されています。昨年度は、職業体験を予定したものの、新型コロナウイルス感染症の影響で十分な学習ができずに終わりましたが、今年度の総合学習は、テーマに沿ってこれからの生き方を考える学びとなることを願っています。



「新型コロナウイルス感染症に十分気をつけましょう。」



オリエンテーションの中で、原田先生から、新型コロナウイルス感染防止のために、お互いの距離を十分取って生活しましょう、とのお話がありました。最近、廊下で親しい生徒同士で楽しく話している様子を見かけます。本来ならばほほえましい光景ですが、今は、感染に十分気をつけなければなりません。感染者、濃厚接触者がでて臨時休校などとならないように、生徒の皆さんも、そして教職員も気をつけて過ごしたいと思います。

新型コロナウイルス感染症の防止に向けて

今週、いわき市教育委員会より、保護者の皆様へ通知があったとおり、いわき市の感染状況が厳しさを増しています。

学校での感染を防止するために、学校では、朝、昇降口で検温確認を継続し、休み時間に生徒同士密にならないようと呼びかけ、授業中は感染リスクの高い活動を控えています。また、部活動では、各部ごとに、練習中十分に距離を取る、練習の合間に手の消毒を行うなど感染防止に努めます。

ご家庭でも、引き続き、お子様の朝の検温をしていただくことや、ご家族内での手洗いの励行、感染拡大地域への不要不急の外出や大人数での会食を避ける等、感染防止にご協力ください。



< 来週の予定 >

26(月)	短縮5校時 ⑥カット ◇部活動生徒完全下校 17:05
27(火)	尿検査(朝、採尿提出) 短縮5校時 ①カット ◇部活動生徒完全下校 17:05
28(水)	短縮5校時 ⑥カット 心電図(希望者 1,705円)申込締切 ◇部活動なし 生徒完全下校 14:15
29(木)	祝 昭和の日
30(金)	お弁当 ◇部活動生徒完全下校 17:30

